
Ce qui me rend

heureuse, c’est de savoir

que je vais trouver le

sens de ma vie, que je

vais réaliser mon but et

qu’après, cette onde va

se propager avec les

autres, parce que tout

seul, ce n’est pas drôle.

Sylvie 37 ans Paris
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